

Hommage à Gilbert CARREZ, ancien Adjoint

«M. LE MAIRE : Je voudrais avoir une pensée pour un ami qui a siégé 6 ans dans cette assemblée, qui était un grand républicain avec lequel nous n'étions pas toujours d'accord, nous avons même eu, entre autres mon prédécesseur, souvent des désaccords avec lui. Il s'agit de Gilbert CARREZ que beaucoup d'entre vous ont connu, une figure du parti communiste local et départemental, un grand pédagogue qui a participé à la formation de milliers de jeunes au Collège Diderot de Planoise dont il a été pendant une vingtaine d'années le principal adjoint, quelqu'un qui était d'une très grande honnêteté, d'une très grande intégrité. Je n'étais pas toujours d'accord avec lui mais jamais sa sincérité, son honnêteté n'ont été prises en défaut. On se souvient de ses mots familiers du style «mon petit lapin bleu» comme me le rappelait son fils l'autre jour. Il y avait avec Gilbert CARREZ, il y a eu dans cette salle-même de grands débats. Il a disparu après une longue maladie qu'il a supporté en toute conscience avec beaucoup de souffrances. Je voulais vous demander d'observer en sa mémoire une minute de silence.

* * *

Je vous remercie

M. Christophe LIME : Monsieur le Maire, au nom du groupe communiste, je vous remercie d'avoir rendu hommage à Gilbert CARREZ qui était un grand homme aux obsèques duquel nous avons assisté il y a quelques jours. Il aurait été de ceux qui se seraient élevés contre ce qui est en train de se passer dans des entreprises de notre ville.

M. Jean ROSSELOT : Juste un mot Monsieur le Maire pour m'associer au mot de sympathie que vous avez eu pour Gilbert CARREZ. J'ai eu moi-même l'occasion de l'écouter, le voir au Conseil Régional et c'était vraiment un homme de conviction, un grand orateur, un grand animateur».

Dont acte.